

Für die vielen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme, die wir beim Abschied von meinem lieben Vater, meinem Bruder, unserem Schwager und Onkel

Res Wahlen-Aebi

erfahren durften, danken wir allen.

Unser herzlicher Dank gilt Herrn Pfarrer Manuel Dubach für die sehr persönlich gestaltete Trauerfeier, Frau Barbara Jost für die einfühlsame Trauerbegleitung sowie Frau Ruth Lips und Frau Salome Böni für die musikalische Bereicherung.

Besonders danken wir den Dres. K. und Ch. Blum für die jahrelange ärztliche Begleitung und dem Pflgeteam der Senevita Burgdorf für die fürsorgliche Betreuung.

Schliesslich bedanken wir uns bei allen, die Res auf seinem Lebensweg begleitet und in irgendeiner Form unterstützt haben. Lieben Dank auch für die tröstenden Worte, Spenden und Blumen.

Bern/Münsingen, im Mai 2019

Peter Wahlen
Samuel und Susanne Wahlen-Loretan